

K1-470: GRÜN WÄHLEN UND BAYERNS LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Antragsteller*innen KV Regensburg-Stadt (dort beschlossen
am: 25.04.2023)

Von Zeile 469 bis 470 einfügen:

Ziel erreichen, unterstützen wir Carsharing-Vereine in jeder Gemeinde mit Start-Zuschüssen, reservierten Stellplätzen und kommunaler Mitnutzung. Wir setzen uns auf Bundesebene für ein generelles Tempolimit auf Autobahnen ein. Das sorgt nicht nur für geringere Emissionen, sondern auch für weniger Unfälle.

Begründung

Auch wenn ein generelles Tempolimit auf Autobahnen auf Bundesebene beschlossen werden muss, sollten die einzelnen Bundesländer sich für ein solches Tempolimit einsetzen.